

## Table des matières

<i>Lorena Parini</i> Préface : Politiques de coalition. Penser et se mobiliser avec Judith Butler	8
<b>1 OUVERTURE</b>	
<i>Cynthia Kraus</i> Comment se coaliser ? Corps alliés et démocratie	14
<i>Delphine Gardey</i> De l'hospitalité à la coalition	34
<b>2 EXPÉRIENCES</b>	
<i>Ana Vulic</i> Sujet de/à coalition : Repenser les politiques queer dans le contexte serbe	56
<i>Eirini Avramopoulou</i> Aller à la rencontre d'alliés – Signatures de femmes, politique de la performativité et dissensus	78
<i>Tal Dor</i> Alliances entre Mizrahi et Palestiniens : Coexistence ou cohabitation ?	104
<i>Sushila Mesquita et Patricia Purtschert</i> La gouvernance gay : défis pour la construction de coalitions contre l'homophobie dans la Suisse postcoloniale	140
<b>3 PERSPECTIVES</b>	
<i>Sabine Hark</i> Qui nous sommes et comment nous agissons. Politiques de l'identité et possibilités d'action collective	170
<i>Philippe Corcuff</i> Repères libertaires et pragmatiques pour des coalitions altermondialistes	194
<i>Nacira Guénif-Souilamas</i> Les couleurs du féminisme, tensions et paradoxes	220
<i>Judith Butler</i> Vulnérabilité, précarité et coalition	250
Authors/Auteur-e-s	273
Remerciements	278

## Content

<i>Lorena Parini</i>	
Preface: Politics of Coalition: Thinking Collective Action with Judith Butler	9
<b>1 OPENING</b>	
<i>Cynthia Kraus</i>	
What is Coalition? Bodies in Alliance and Democracy	15
<i>Delphine Gardey</i>	
From Hospitality to Coalition	35
<b>2 EXPERIENCES</b>	
<i>Ana Vulic</i>	
Subject to/of Coalition: Rethinking Queer Politics in the Serbian Context	57
<i>Eirini Avramopoulou</i>	
Crossing Distances to Meet Allies: On Women's Signatures, the Politics of Performativity and Dissensus	79
<i>Tal Dor</i>	
Mizrahi-Palestinian Alliances: Coexistence or Cohabitation?	105
<i>Sushila Mesquita and Patricia Purtschert</i>	
Gay Governance: Challenges to Coalition Building against Homophobia in Postcolonial Switzerland	141
<b>3 PERSPECTIVES</b>	
<i>Sabine Hark</i>	
Who We Are and How We Act. Identity Politics and the Possibilities of Collective Action	171
<i>Philippe Corcuff</i>	
Anarchist and Pragmatist Markers for Anti-Globalization Coalitions	195
<i>Nacira Guénif-Souilamas</i>	
The Colors of Feminism – Tensions and Paradoxes	221
<i>Judith Butler</i>	
Vulnerability, Precarity, Coalition	251
Authors/Auteur·e·s	273
Acknowledgments	279